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В Н О М Е Р Е :

Партийная конференция Промышленного района
Т  РУДЯЩ ИЕСЯ Промышлен-
* ного района, как и весь со

ветский народ,. с огромным вооду
шевлением! претворяют в жизнь 
исторические решения июльского 
Пленума Ц К  КПСС. Руководимые 
районной партийной организа
цией, они добиваются новых успе
хов на всех участках хозяйствен
ного и культурного строительства.

Промышленностью района госу
дарственный план по выпуску ва
ловой продукции за девять меся
цев текущего года выполнен на
105.5 процента, рост выпуска про
дукции по сравнению с тем же 
периодом прошлого года составил
13.5 процента, в том числе по до
быче сланца — 26,2 процента', по 
электроэнергии — 5,5 процен
та. Три предприятия досрочно 
выполнили задания пятой пяти
летки : сланцеперер абатывающий 
завод (директор тов. Подобед)—25 
июня, завод пищевых концентра
тов (директор тов. Багрянцев) — 
24 сентября, шахта №  1 (началь
ник тов. К урбанов)— 1 июня 1955 
года'.

Многие предприятия перевыпол
нили план девяти месяцев теку
щего года. Коллектив передового 
предприятия города — нефтепере
рабатывающего завода—план де
вяти месяцев выполнил по вало
вой и товарной продукции на 105,8 
процента, снизил себестоимость 
продукции н(а 4,8 процента, план 
по производительности труда 
выполнен на 106,6 процента, уве
личил отбор светлых продуктов на 
3 процента. В течение трех квар
талов коллектив завода удержи
вает за собой переходящее Крас
ное знамя Министерства нефтяной 
промышленности СССР и ВЦСПС.

О высокой творческой активности 
трудящихся района говорит рост 
р а ци он а л из аторсхого д  в и жен и я . 
За  9 месяцев текущего года от 
рационализаторов поступило 824 
рационализаторских предложения, 
из которых в производство внед
рено 545. Условная годовая эконо
мия от них составляет 2.200 ты
сяч рублей.

Большие работы ведутся по 
благоустройству района и куль
турно - бытовому строительству. 
Построены и введены в эксплуа
тацию клуб, столовая в поселке 
ТЭЦ, амбулатория, детские ясли, 
2329 квадратных метров жилой 
площади. Построено 41046 квад
ратных метров дорог и тротуаров, 
уложено 68Í6 погонных метров 
водопроводных и канализацион
ных труб, посажено более 15 тысяч 
деревьев.

Приведенные факты свидетельст
вуют о возросшей организую
щей и направляющей роли райко
ма КПСС, первичных партийных 
организаций в деле мобилизации

масс на решение политических и 
хозяйственных задач. Они улуч
шили руководство предприятиями 
промышленности и транспорта, 
стали глубже вникать в их эконо
мику, более оперативно влиять на 
положение дел в хозяйственных 
организациях.

Мобилизуя рабочих, инженерно- 
технических работников и служ а
щих на выполнение и перевыпол
нение государственных планов, 
райком КПСС и первичные пар
тийные организации стали кон
кретнее осуществлять руководство 
с оци ал и сти чески м с оревнова ни ем, 
пропагандировать и внедрять пере
довой опыт работы. Райком КПСС 
проявил хорошую инициативу, 
организовар районную школу по 
изучению и пропаганде передовых 
методов труда. Проведенные за 
нятия на ряде предприятий пока
зывают, что это мероприятие 
приносит ощутимую пользу.

Обо всех этих и других дости
жениях, об опыте работы первич
ных партийных организаций и 
райкома расскажут делегаты от
крывающейся сегодня XII район
ной конференции. Но главное 
свое внимание делегаты сосредото
чат, как и подобает большевикам, 
на нерешенных задачах, на недо
статках, имеющихся в деятельно
сти райкома КПСС, партийных, 
советских и хозяйственных орга
низаций.

А недостатков еще много. За 
средними положительными итога
ми работы промышленности скры
вается плохая работа ряда пред
приятий. Так, например, на прош
лой районной партийной конфе
ренции была подвергнута острой 
критике неудовлетворительная р а
бота Сызранского кирпичного за 
вода и мясокомбината. Делегаты 
такж е указывали, что райком 
КПСС слабо занимался этими 
предприятиями. Однако и в этом 
году кирпичный завод и мясоком
бинат работают плохо. Кирпичный* 
завод план девяти месяцев выпол
нил только на 69 процентов. Здесь 
плохо используется прессовое обо
рудование, низок уровень органи
зации труда. Партийная организа
ция социалистическим! соревнова
нием не занимается, массово-по
литическую работу среди рабочих 
не проводит.

Райком КПСС, его промышлен
но-транспортный отдел, отдел про
паганды и агитации, зная обо всех 
этих упущениях в работе директо
ра завода тов. Минеева и секре
таря цеховой парторганизации 
тов. Лебедева, не оказали им; дей
ственной помощи в работе, в уст
ранении недостатков. Если бы р а
ботники райкома поглубже загля
нули в деятельность кирпичного 
завода и мясокомбината и вме
сте с оказанием помощи повысили

требовательность к хозяйственным 
руководителям и секретарям пар
тийных организаций, то, несомнен
но, эти предприятия вышли бы из 
прорыва.

Райком КПСС слабо предъяв
лял требовательность к тем руко
водителям предприятий, которые 
не изжили еще порочную практи
ку, состоящую в том, что выполня
ли задание в денежном выраж е
нии за счет отдельных изделий, в 
ущерб выполнению план'а| в задан
ной номенклатуре.

Серьезные упущения допускает 
райком КПСС в подборе, расста
новке и воспитании кадров, осо
бенно секретарей первичных пар
тийных организаций. За  отчетный 
период в районе сменилось 34,3 
процента', номенклатурных работ
ников, в том числе 42,4 процента 
секретарей партийных организа
ций.

'Частая сменяемость работников 
объясняется, главным образом*, 
тем, что бюро райкома КПСС при 
подборе и выдвижении людей на 
руководящую работу допускало 
торопливость, неглубоко изучало 
их деловые и политические каче
ства. В результате на руководя
щую работу нередко попадали 
слабые, неподготовленные, а не
редко морально неустойчивые лю 
ди.

Особенно слабо была поставле
на работа с секретарями первич
ных парторганизаций. Их редко 
инструктировали на месте, не ока
зывали им должной практической 
помощи в налаживании организа
ционно - партийной и партийно- 
политической работы.

Важное место в работе райкома 
КПСС занимает руководство со
ветскими организациями, комсомо
лом!, школами. Однако работники 
райкома КПСС мало занимались 
этими организациями. На ряде 
предприятий комсомольские ор
ганизации работают неудовлетво
рительно. Партийные организации 
не интересуются их деятельностью, 
а райком КПСС в свою очередь не 
требует от секретарей парторга
низаций улучшения работы с мо
лодежью.

Нет сомнения в том, что делега
ты конференции на основе раз
вернутой критики и самокритики 
глубоко вскроют недостатки в дея
тельности райкома КПСС и наме
тят практические мероприятия по 
их устранению. Это будет способ
ствовать дальнейшему подъему 
уровня организационно - партий
ной и партийно-политической ра
боты райкома КПСС ,и первичных 
парторганизаций, усилению их 
мобилизующей и организующей 
роли на всех участках коммуни
стического строительства.

В Президиуме ВЦСПС 

О дальнейшем улучшении труда и быта женщин
Президиум ВЦСПС принял по

становление о работе профсоюз
ных организаций по дальнейшему 
улучшению условий труда и быта 
женщин.

В постановлении отмечается, 
что условия труда и культурно-бы
тового обслуживания женщин не
прерывно улучшаются. Особая за 
бота проявляется о женгцине-ма- 
тери. Создана широкая сеть ро
дильных домов, детских и женских

консультаций, детских садов и 
яслей.

Однако в деле охраны материн
ства и детства и культурно-быто
вого обслуживания работающих на 
производстве женщин имеются 
серьезные недостатки. На отдель
ных предприятиях имеют место 
факты нарушения законодательст
ва об охране труда женщин, не
чуткого отношения к жалобам и 
нуждам матерей со стороны хозяй

ственных и профсоюзных органи
заций.

Президиум ВЦСПС предложил 
центральным комитетам, респуб
ликанским и областным советам 
профсоюзов установить строжай
ший контроль за соблюдением дей
ствующего законодательства о тру
де женщин. Намечены конкрет
ные мероприятия, направленные 
на дальнейшее улучшение условий 
труда и быта женщин.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
■ ю з *

На Горьковском автозаводе имени В. М. Молотова началось произ
водство легковых автомобилей марки «М-72». Новая автомашина 
имеет такой же кузов, как и машина «Победа», а по проходимости не 
уступает вездеходу «ГАЗ-69». Она развивает максимальную скорость 
по шоссе около ста километров в час.

НА СНИМКЕ: автомобиль «М-72».
Фото В. Храмцова. (Фотохроника ТАСС).
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ПРИБЫТИЕ В ТАШКЕНТ ПРЕМЬЕР-МИНИСТРА 
БИРМАНСКОГО СОЮЗА У НУ

О СОЗЫВЕ ВОСЬМОЙ СЕССИИ РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ
ПРОМЫШЛЕННОГО РАЙОНА

Исполнительный комитет районного Совета депутатов трудящихся Промышленного района дово
дит до сведения депутатов районного Совета депутатов трудящихся о том, что 26 октября созывает
ся восьмая сессия районного Совета депутатов трудящихся Промышленного района (четвертого созы
ва).

Заседание состоится в здании технического училища (Фрунзе, 19), в 2 часа дня местного времени.

ТАШ КЕНТ, 20 октября. (ТАСС). 
Сегодня в Советский Союз по при
глашению Советского правитель
ства с визитом доброй воли при
был Премьер-Министр Бирман
ского Союза У Ну и сопровожда
ющие его лица.

Н а аэродроме подняты Госу
дарственные флаги Бирманского 
Союза, СССР и Узбекской ССР. 
Д ля встречи бирманских гостей 
сюда собрались многочисленные 
представители трудящихся, совет
ских и общественных организа
ций. Среди встречающих — зам е
ститель председателя Президиу
ма Верховного Совета СССР 
Ш. Р. Рашидов, Председатель Со
вета Министров Узбекской ССР 
Н. А. Мухитдинов, Председатель 
Верховного Совета Узбекской 
ССР С. К. Камалов, члены Прези
диума Верховного Совета Респуб
лики А. И. Ниязов и Р. Е. М ель
ников, заместитель Председателя 
Совета Министров и Министр 
Иностранных Д ел Узбекской ССР 
Г. С. Султанов, Чрезвычайный и 
Полномочный Посол СССР в Бир
манском Союзе А. Д. Щиборин, 
заместитель Председателя Сове
та Министров Узбекской ССР 
А. Н. Рудин и Я. С. Насриддино
ва, заведующий Протокольным от
делом Министерства Иностран
ных Д ел СССР Ф. Ф. Мол очков, 
Министры Узбекской ССР, депу
таты Верховного Совета СССР и 
Верховного Совета Узбекской 
ССР, а такж е другие официальные 
лица.

Гостей прибыли встречать Чрез
вычайный и Полномочный Посол 
Бирманского Союза в СССР 
У Монт Он и Чрезвычайный и 
Полномочный Посол Бирманского 
Союза в Великобритании У Чин.

...В 13 часов 05 минут по мест
ному времени приземляются се

ребристые воздушные корабли. 
Из самолетов выходят Премьер- 
Министр Бирманского Союза 
У Ну, его супруга До Мья И, пол
ковник Алг Дж и и другие лица, 
сопровождающие Премьер - Ми
нистра.

Звучат Государственные гимны 
Бирманского Союза, СССР, У з
бекской ССР. Пионеры преподно
сят гостям букеты цветов.

Председатель Совета Минист
ров Узбекской ССР Н. А. Мухит
динов горячо приветствует главу 
Правительства Бирманского Со
юза.

Премьер-Министр У Ну в от
ветном слове заявил:

— Я очень давно хотел посе
тить Советский Союз. И вот те
перь моя мечта сбылась. Ташкент 
— первый город в Советском Со
юзе, который я посетил. Я  очень 
благодарен всем вам и Премьер- 
Министру Узбекской Республики 
Мухитдинову за теплый прием, ко
торый вы оказали мне и моим 
спутникам.

Мы выражаем уверенность в 
том, что вместе с вами будем бо
роться за мир и добьемся в этом 
успеха.

Н ад полем аэродрома звучат 
возгласы: «Да здравствует друж 
ба народов Бирмы и Советского 
Союза!» «Да здравствует мир во 
всем мире!».

Гости и встречающие их офи
циальные лица на автомашинах 
направляются в город. Н а всем 
пути их следования тысячи таш 
кентцев горячо приветствуют гла
ву Бирманского Правительства. 
Н ад улицами протянуты полотни
ща с надписями на русском, уз
бекском и бирманском языках: 
«Премьер-Министру У Ну!», «Доб
ро пожаловать!».

В ПАМЯТЬ СОБЫТИЙ 1905 ГОДА
КОЛОМ НА (Московская об

ласть). (ТАСС). Исполнительный 
комитет городского Совета депу
татов трудящихся принял поста
новление «Об увековечении памя
ти борцов революции 1905 года». 
Трем улицам присвоено имя а к 
тивных революционеров — членов 
городской организации РС Д РП  
братьев Сапожковых, Дорфа, T a
pia рыкова.

50 лет назад учащийся Коло
менской гимназии Иван М арков в 
дни Октябрьской забастовки ра
бочих паровозостроительного заво
да возглавил выступление гимна
зистов в поддержку бастовавших.

11 декабря в городе проходила 
революционная демонстрация. В 
первых рядах демонстрантов вме
сте с председателем Совета рабо
чих депутатов Давыдом Зайцевым 
шел Ваня Марков. У Рязанской 
заставы города во время пере
стрелки между рабочими-дружии- 
никами и стражниками В. М ар
ков был убит. Имя Вани Маркова 
присвоено теперь средней школе 
№ 9. П арк паровозостроителей 
назван именем председателя пер
вого Совета рабочих депутатов 
слесаря машиносборочного цеха 
Давыда Зайцева.
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К О М С О М О Л Ь С К А Я  Ж И З Н Ь

КОНКРЕТНО РУКОВОДИТЬ КОМСОМОЛЬСКИМИ ОРГАНИЗАЦИЯМИ
В отчетном докладе секретарь 

райкома : 'ВЛКСМ то©. Трошин 
рассказал делегатам недавно 
состоявшейся районной комсо
мольской конференции, что рай
ком комсомола, первичные ком
сомольские организации промыш
ленных предприятий проделали , 
некоторую работу по выполнению 
решений партии. Они являются ак
тивными помощниками партийных 
организаций в осуществлении со
циалистических обязательств, взя
тых в честь XX съезда Коммуни
стической партии.

Но в основном к'а(к докладчик, 
так и делегаты конференции ука
зывали на недостатки, говорили о 
том, что райком ВЛКСМ был сла
бо связан с первичными комсо
мольскими организациями пред
приятий и строек, слабо развивал и 
поддерживал их творческую ини
циативу в борьбе за выполнение 
решений июльскогЬ Пленума ЦК 
КПСС и IV Пленума Ц К ВЛКСМ. 
Райком не осуществлял конкрет
ного руководства каждой комсо
мольской организацией, не сделал 
необходимых выводов из критиче
ских замечаний делегатов прошлой 
комсомольской конференции.

Слабая связь с комсомольскими 
организациями промышленных 
предприятий, беззаботное отно
шение к воспитанию кадров приве
ли к тому, что в районе допуска
лась частая сменяемость секрета
рей комсомольских организаций. 
Райком комсомола плохо* боролся 
за  выполнение своих решений и не 
требовал этого от комсомольских 
организаций. Так, о неудовлетво
рительной работе комсомоль
ской организации паровозного де
по станции Сызрань 2-я райкому 
ВЛКСМ было известно, даж е на 
заседании бюро райкома обсуж
дался доклад секретаря комитета 
ВЛКСМ и было принято решение, 
но после этого положение дел в 
комсомольской организации не из
менилось.

Зная о серьезных недостатках 
на местах, райком комсомола по 
существу слабо нацеливал комсо
мольские организации на устране
ние их, мало занимался повыше
нием деловой квалификации моло
дежи, пропагандой передового 
опыта. Группа докладчиков чи
тала лекции и доклады редко, а 
на технические темы вообще не 
выступала.

’Секретарь комитета' ВЛКСМ 
Кашпирского сланцевого рудника 
тов. Тюрин отметил, что о недо
статках в работе комсомольской 
организации рудника говорят в 
райкоме ВЛКСМ., давно. Говори
ли об этом и на прошлой комсо
мольской конференции.

—В самом деле,—говорил тов. 
Тюрин, — недостатков у нас мно
го, их мы не скрываем. У нас 
низок уровень воспитательной и 
культурно - массовой работы, мно
го случаев нарушений трудовой и 
комсомольской дисциплины. Д о
биться же перелома в работе нам 
работники райкома не помогли. 
Более того, секретари райкома 
комсомола почему-то не стреми
лись бывать на; руднике, помочь 
нам на месте. Тов. Мещерякова, 
например, не бывала у нас с прош
лого года.

Райком комсомола был в сторо
не от рабочей, молодежи, ее нужд 
и запросов. Лекции и доклады 
в районе для молодежи проводи
лись редко. О слабости организа
ционной работы свидетельствует и 
то, что даж е пленум районного 
комитета комсомола по обсуж
дению решений июльского Плену
ма ЦК КПСС пришлось собирать 
дважды. Организационный отдел 
райкома комсомола работал пло-

(С XIII районной 
комсомольской 

к о н ф е р е н ц и и  
Промышленного района)

хо, не имел живои свази с комсо
мольскими организациями.

Делегаты комсомольской орга
низации нефтеперер а батывающего 
завода тт. Землянский и Таранцев 
критиковали работников райкома 
комсомола за отрыв от комсо
мольских организаций. Тов. Зем 
лянский отметил, что в райкоме 
давно сложилось мнение, что на
ш а комсомольская организация 
работает плохо, а как она поправ
ляет свои дела после отчетно-вы
борного собрания, этим в райкоме 
почему-то не интересовались. Т а
кое безразличие может привести 
лишь к повторению заводской ор
ганизацией ВЛКСМ ранее допу
щенных промахов в работе. Элек
тромонтер тов. Таранцев расска
зал, что однажды, в связи с под
готовкой к обмену комсомольских 
документов, в райком были вызва
ны секретари цеховых комсомоль
ских организаций нефтеперераба
тывающего завода, а  принять их 
оказалось некому. Заведующий от
делом забыл о вызове и ушел... 
за билетами в кино.

— Нашу комсомольскую орга
низацию, — сказал делегат, ком
сомолец р ем OHTHO- мех а нического 
завода объединения «Куйбышев- 
нефть» тов. Васин,—отмечали как 
лучшую. Конечно, приятно слы
шать^.что на нашем заводе нет ни 
одного комсомольца, не выполня
ющего норм выработки, что моло
дежь активно участвует в рацио
нализации и изобретательстве, в 
социалистическом соревновании в 
честь предстоящего XX съезда 
Коммунистической партии. Но, 
чтобы двигаться вперед, надо не 
успокаиваться на достигнутом, бо
роться с недостатками. А они и 
у нас есть. В райкоме комсомола 
о них знают, но докладчик поче
му-то умолчал об этом. Например, 
наша комсомольская организация 
плохо подготовилась к началу за 
нятий в сети комсомольского по
литического просвещения, так как 
во время подготовки к учебе ко
митет комсомола фактически не 
работал. На низком уровне нахо
дятся воспитательная и культур
но-массовая работа среди моло
дежи. О необходимости организа
ции художественной самодеятель
ности на ремонтно-механическом 
заводе говорилось и на прошлой 
конференции. Мы просили подоб
рать художественного руководи
теля, работники райкома и горко
ма BJIKCM обещали это сделать, 
но так и забыли про обещания. 
Недавно мы напомнили об этом 
инструктору горкома ВЛКСМ тов. 
Михееву, но и это безрезультатно.

Секретарь комитета ВЛКСМ 
Сызранской ТЭЦ тов. Абрамова 
критиковала райком комсомола за 
недостаточное внимание к моло
дым секретарям комсомольских 
организаций и членам комитетов.

—Секретарем комсомольской ор
ганизации,—говорит она,—я изб
рана недавно. Члены комитета 
такж е новички на комсомольской 
работе. Мы работаем как умеем. 
Работники райкома не оказывают 
нам квалифицированной помощи.

Райком ВЛКСМ проводил семи
нары секретарей комсомольских 
организаций, но как после них 
секретари на практике применяют 
полученные знания, его работники 
не проверяли.

Учительница тов. Кулагина и 
старшая пионервожатая ж елезно

ПО СТРАНИЦАМ МНОГОТИРАЖНЫХ ГАЗЕТ

дорожной средней школы № 23 
тов. М ерзлякова критиковали рай
ком ВЛКСМ за слабое руководст
во школьными комсомольскими и 
пионерскими организациями. Р а 
ботники райкома, его- секретари 
среди школьной молодежи бывали 
редко, состоянием дисциплины и 
успеваемости учащихся, работой 
молодых учителей не интересова
лись.

Делегат комсомольской органи
зации строительного треста № 24 
тов. Курский отметил, что секре
тари райкома и горкома ВЛКСМ 
глубоко не вникали в работу ком
сомольской организации треста, а 
ведь на efo предприятиях работа
ет преимущественно молодежь, В 
райкоме и горкоме ВЛКСМ  глав
ным образом фиксировали ф ак
ты отставания, а не пытались ра
зобраться в причинах этого.

Райком ВЛКСМ оторван от 
комсомольской организации тре
ста. Не случайно поэтому работ
ники райкома до сих пор счита
ют, что на стройках работает 
шесть комсомольско - молодеж
ных бригад, а на самом деле их 
девять. Не знают они и о проведе
нии тех мероприятий, которые 
должны были бы сами проконтро
лировать. В тресте дважды срыва
лись лекции для молодежи, так 
как не приезжали лекторы из рай
кома.

—Секретари комсомольской орга
низации треста меняются ежегод
но,—говорил далее тов. Курский. 
—Сейчас избран новый. Если ему 
не оказать помощи, не научить, 
как руководить комсомольцами, то 
могут вновь повториться ошибки и 
комсомольская организация строи
тельного треста будет числиться в 
разряде плохих.

С критикой в адрес райкома 
ВЛКСМ  выступили секретари 
шахтных комсомольских органи
заций тт. Давыдов и Тягунов. Тов. 
Давыдо'в отметил, что даж е в пе
риод проведения отчетно-выбор
ных комсомольских собраний ра
ботники райкома не нашли вре
мени побывать на них. На первой 
шахте существует крупнейшая в 
районе комсомольская организа
ция, но на ее отчетно-выборном 
собрании из райкома никто не при
сутствовал.

Тов. Тягунов отметил, что ком
сомольские кадры райком дол
жен был. учить, помогать им. Но, 
к сожалению, от секретарей рай
кома комсомола трудно было по
лучить дельный совет, конкретное 
указание. А получалось это пото
му, что они не знали, чем зани
маются комсомольцы, чурались 
черновой работой.

В прениях приняли участие сек
ретарь комсомольской организа
ции второго отделения милиции 
тов. Сафронов, секретарь комсо
мольской организации горпром
комбината тов. Утехин, секретарь 
горкома ВЛКСМ  то®. Ходасевич, 
второй секретарь райкома» КПСС 
тов. Бурлов.

В работе конференции приняли 
участие первый секретарь П ро
мышленного райкома КПСС тов. 
Аббакумов и первый секретарь 
горкома ВЛКСМ  тов. Ляхов.

Работа райкома конференцией 
признана удовлетворительной. 
Принято решение, направленное 
на устранение вскрытых недостат
ков. ^

Конференция избрала новый со
став райкома, ревизионной комис
сии, а такж е делегатов на город
скую и областную комсомольские 
конференции.

На первом организационном) 
пленуме райкома ВЛКСМ  секре
тарями избраны тт. Кожевников 
С. М. и Вдовина Э. А.

ПОВЫШАТЬ РОЛЬ 
ИНЖЕНЕРОВ И ТЕХНИКОВ
В осуществлении задач, выдви

нутых июльским Пленумом ЦК 
КПСС перед предприятиями про
мышленности, огромную роль при
званы сыграть инженерно-техниче
ские работники. Они — творцы но
вого, передового, активные борцы 
за технический прогресс — долж 
ны повседновно заботиться о луч
шей организации производства, 
правильном использовании обору
дования, изучать, отбирать и внед
рять передовые приемы труда. От 
их активности во многом зависит 
успех досрочного выполнения го
сударственного плана.

Многотиражная газета партий
ного комитета Батракского узла 
«Сталинец» пишет:

— Главный инженер вагошг> 
го депо тов. Мусаелянц немало 
проявляет инициативы в реше
нии важных технических задач, 
направленных на повышение 
производительности труда рабо
чих, настойчиво добивается внед
рения рационализаторских пред
ложений и малой механизации. 
К своей работе он привлекает 
производственников.
Это дает свои положительные 

результаты. В вагонном депо хоро
шо работают рационализаторы. По 
и н и ци а тив е и н же не р н о - тех н и че - 
ских работников в этом! году при
менено более 80 разных приспособ
лений и малой механизации, спо
собствующих облегчению труда 
рабочих, повышающих производи
тельность и улучшающих технику 
безопасности.

Немало усилий прилагает для 
внедрения передовых методов тру
да инженер станции тов. Воропаев. 
Он организует школы передового 
опыта, настойчиво добивается во
оружения движенцев знанием 
прогрессивных приемов формиро
вания и расформирования поездов«. 
Однако не все делают так, как 
этот передовой инженер, провод
ник технического прогресса. Газе
та указывает:

— На станции, кроме тов. Во
ропаева, насчитывается десяток 
инженеров и еще больше техни
ков. Сила — большая. Но эта 
сила не направлена на борьбу 
за коренное улучшение работы 
станции. Многие из них не вни
кают в производство, безразлич
но относятся к недостаткам. Ин
женер тов. Молев, работая заме
стителем начальника станции, 
мало общается с людьми... Ин
женеры тт. Зиновьева и Ковале
ва используются, как канцеляри
сты.
Вследствие того, что инженеры и 

техники паровозного депо не про
являют достаточной настойчивости, 
здесь до сих пор допускаются слу
чаи нарушения технологии ремон
та паровозов. Станочный парк не 
обновляется и не модернизируется. 
Не улучшается положение с меха
низацией трудоемких процессов 
труда.

Не лучше положение и на 9-й 
дистанции пути. Здесь мало го- 
ворятхо внедрении нового и пере
дового. Техники тт. Сидоров и 
Анибалова, работающие на ди
станции, не считают своим долгом 
заботиться о внедрении передовых 
методов труда, механизации тру
доемких работ, не мобилизуют на 
-----------------------------#

В первом цехе гидротурбинного 
завода по инициативе комсомоль
цев создан комсомольский конт
рольный пост. Члены этого поста 
следят за тем, чтобы оборудо
вание содержалось в хорошем со
стоянии, чтобы в цехе были чи
стота и порядок.

Пост существует недавно, но 
его члены уже проделали замет
ную работу. Долгое время, напри-

|Комсомольский контрольный
не хотел хорошо ухаживать за 
своим станком. Члены поста не 
один раз беседовали с ним о сбе
режении оборудования, но это не
помогло'. Обо всем этом они рас
сказали начальнику участка. Бе
седовал и он с молодым рабочим, 
но и эти беседы не помогли. Тог
да члены поста решили написать 
в цеховой стенгазете о нерадивом 
отношении тов. Волкова. Реши

мер, молодой рабочий тов. Волков яи —  сделал®. После выстушю-

пост
ния газеты тов. Волков резко из
менил свое отношение к оборудо
ванию. Сейчас свой станок он 
грязным не оставляет.

Члены поста заметили, что 
плохо содержит станок револьвер
щик тов. Плетнев. Им пришлось 
только указать на недостатки и 
он исправился. Подтянулись и 
другие рабочие, которые не забо
тились о содержании оборудова
ния в чистоте и порядке.

Н, Володин.

борьбу за план инициативу и 
творчество изобретателей и рацио
нализаторов.

Говоря о причинах безинициа- 
тивности некоторых инженеров и 
техников предприятий Батракско
го узла, газета правильно отмеча
ет:

... в плохой работе инженеров 
и техников во многом повинны 
руководители предприятий, пар
тийные и профсоюзные органи
зации. Они не предъявляют вы
соких требований к специали
стам, не направляют их дея
тельность, не побуждают их к 
Движению вперед. 
Многотиражная газета своевре

менно подняла важный вопрос о 
повышении роли инженеров и тех
ников в борьбе за технический 
прогресс, улучшение работы про
изводства. Задача газеты заклю
чается и в том, чтобы показывать, 
как парторганизации работают с 
технической интеллигенцией, систе
матически публиковать мате
риалы, рассказывающие об уча
стии инженеров и техников в борь
бе за выполнение задач, постав
ленных июльским Пленумом Ц К 
КПСС, за дальнейший подъем ра
боты предприятий узла.

ЧИТАТЕЛИ ЗАВОДСКОЙ 
БИБЛИОТЕКИ

В одном' из последних номеров 
многотиражная газета «Комбайн» 
поместила корреспонденцию «В 
заводской библиотеке». Автор ее 
рассказывает об одном дне рабо
ты библиотеки, ее читателях и их 
запросах.

Вот в библиотеку приходит сле
сарь тов. Шишков.

— Чем порадуете сегодня, 
Александра Николаевна?—спра
шивает он.

— Рекомендую вам новин
ку, — отвечает библиотекарь 
тов. Цицорина, подавая книгу 
«Атомная станция».

Слесарь тов. Шишков — ак
тивный читатель. Он любит чи
тать книги русских и иностран
ных классиков, современную ли
тературу. Особенно интересует
ся новинками художественной 
литературы о современности.

Молодой рабочий—фрезеров
щик Борис Логинов взял книгу 
Орлова «О смелости мысли». 
Работница отдела кадров тов. 
Лебедева — одна из активней
ших читательниц — попросила 
последние номера литературно
художественных журналов «Но
вый мир» и «Знамя».

В карточку кладовщика цеха 
№ 15 тов. Ильина в этогг день 
была записана книга «Угрюм- 
река» В. Шишкова.
Книгами в библиотеке пользу

ются свыше 800 рабочих завода. 
Кроме того, рабочие берут книги 
в передвижных библиотечках, ко
торые организованы активом чита
телей заводской библиотеки в ря
де цехов и общежитиях.

Многотиражная газета, расска
зывая о деятельности библиотеки, 
должна вместе с тем помочь ей в 
пропаганде и продвижении книги. 
С этой целью необходимо система
тически извещать читателей о 
книжных новинках, поступивших 
в заводскую библиотеку, печатать 
извещения о вышедших книгах, а 
также отзывы читателей о книгах.

Ж-

В Ставропольском крае прокладываются асфальтобетонные шос
сейные дороги, которые свяжут край с крупными соседними цент
рами. Одна такая магистраль протяженностью около 500 километров 
между городами Ростов — Армавир— Невинномыск — Минеральные 
Воды — Пятигорск — Орджоникидзе уж е построена. На новых трас
сах сооружаются павильоны для отдыха пассажиров.

НА СНИМКЕ: павильон на дороге Невинномыск — Ставрополь.
Фото В. Михалева. . (Фотохроника ТАСС).
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В ЧЕСТЬ X X  СЪЕЗДА КПСС 
Движенцы соревнуются

Обеспечить образцовое продви
жение народнохозяйственных 
грузов —  боевая задача работни
ков железнодорожного транспорта. 
Диспетчеры, составители, стре
лочники— работники всех звень
ев сложного хозяйства ст. Сыз
рань 1-я несут трудовую вахту 
в честь 38-й годовщины Вели
кой Октябрьской социалистиче
ской революции и XX съезда 
Коммунистической партии.

...Дежурит смена № 3. Манев
ровый: диспетчер тов. Елисеев 
ни на миг не упускает из вни
мания работу составителей. Не
обходимо ускорить формирование 
и расформирование поездов. Со
ставители используют передо
вые методы труда —  серий
ные толчки. Составитель Григо
рий Кислинский организовал 
четкое взаимодействие своей 
'бригады с коллективом маневро
вого паровоза и стрелочниками. 
Это позволило улучшить исполь
зование техники и каждой мину
ты рабочего времени. Десятки 
вагонов им сформированы в поез
да сверх установленного задания.

Старательно работал весь кол
лектив смены. Это позволило 
принять сверх задания три поез
да и отправить два.

—  Как работали?— Поинтере
совался заступивший в ночную 
смену тов. Ходяков.

—  Как видите, неплохо...
—  Темпов не сдадим!
И в самом деле,, слово у руко

водителя смены не разошлось с 
делом: было обеспечено стопро
центное продвижение поездов по 
графику и, при этом, ни один из 
них не был задержан на подхо
дах к станции.

По итогам социалистического

соревнования лршше показатели 
имеет третья смена. План^по- 
грузки прошлого месяца ею вы
полнен на 102,7 процента, а вы
грузки— на 140 процентов, план 
формирования— на 122,2 про
цента, а расформирования— на 
104,9. Смена держит переходя
щее красное знамя станции. Уже 
шестой раз в текущем году оно 
присуждается этой смене.

Добрую славу мастеров форми
рования и расформирования поез
дов заслужили тт. Муранов, Фи- 
рулин, Кислинский и Старостин. 
Ими месячные задания выполня
ются на 130— 140 и более про
центов.

Отличные показатели имеют 
стрелочники тт. Алексеев, Анд
риянова, Калмыков, весовщик 
тов. Горшков, старший техниче
ский конторщик тов. Каранда- 
шов и другие.

Славно трудится молодежь, 
перенимая опыт старших. Всего 
один год работает на станции 
списчицей вагонов тов. Волкова. 
Но она уже зарекомендовала себя 
умелой и старательной тружени
цей. Чтобы ускорить списочную 
работу, она принимает поезда 
схода, а затем, после размотки 
натурного листа техническим 
конторщиком, ведет мбловую раз- 
метку. Тов. Волкова, добившись 
сокращения времени на списы
вании вагонов, вносит свой 
вклад в дело образцового продви
жения поездов с народнохозяйст
венными грузами.

Движенцы станции Сызрань 
1-я стремятся досрочно завер
шить годовой государственный 
план и сэкономить четыреста ты
сяч рублей.

С. Иванов.

СЭКОНОМИЛИ тысячи 
ТОНН УГЛЯ

Предварительные итоги сорев
нования за экономию топлива в 
депо Сызрань I показали, что мно
гие паровозники добились непло
хих результатов. Только за 9 ме
сяцев нынешнего года, по предва
рительным подсчетам, ими сбере
жено 13,3 тысячи тонн топлива.

Наилучших показателей в со
ревновании за экономное расходо
вание топлива добились машини
сты комсомольского паровоза тт. 
Воробьев, Берглезов и Сюкрев. 
Ими отложено в зимний запас бо
лее 276 тонн угля, сэкономлен
ного с начала текущего года.

В совершенстве овладев мастер
ством вождения тяжеловесных по
ездов, умело используя живую си
лу поезда и правильно производя 
отопление, паровозные бригады, 
руководимые старшими машини
стами коммунистами тт. Гундаре
вым и Машановым П. М., за это 
же время сэкономили по 1G0 
тонн топлива.

Немало угля накопили в зим 
ний запас паровозные бригады 
старших машинистов тт. Понома
рева, Машанова М. В. и Токарева. 
Систематически экономят топливо 
и паровозные бригады комсомоль
ского паровоза старшего. машини 
ста коммуниста тов. Вотякова.

В эти дни паровозники депо 
настойчиво ищут пути увеличе
ния экономии топлива, совер 
шенствуют обслуживание парово 
зов, вождение поездов на магист
ралях. Они готовят свой достой
ный подарок Родине в ‘честь 
38-й годовщины Великого Ок
тября и предстоящего XX съез
да. Коммунистической партии 
Советского Союза.

М. Филаретов.

На п у с к о в о м  о б ъ е к т е
На строительстве нового завода 

сборного железобетона треста 
№ 24 в эти дни работы идут 
полным ходом. Строители и мон
тажники, электрики и сантехни
ки трудятся с большим подъе
мом. Вступая в социалистическое 
соревнование в честъ XX съезда 
партии, они приняли на себя от
ветственное обязательство: сдать 
в эксплуатацию двенадцатимет
ровый пролет главного корпуса—  
первую очередь завода— к нача
лу ноября. Пуек в действие про
парочных камер тоннельного ти
па позволит приступить к произ
водству железобетонных строи
тельных деталей уже в нынешнем 
году. Весь же завод строители обе
щают сдать в эксплуатацию ко 
Дню Конституции СССР— 5 де
кабря.

По проекту новый завод рас
считан на ежегодную выработку 
десяти тысяч кубометров сборно
го железобетона. Но при условии 

^получения дополнительного обо
рудования, производительность 
нового предприятия может быть 
доведена до пятнадцати тысяч 
кубометров.

Два года длится строительство 
нового завода. Оно могло бы быть 
.уже давно завершено1, если бы не 
было недостатков, тормозящих ход 
работ. Например, строители были 
вынуждены приступить к рабо
те, не имея даже технической 
документации. Но и сейчас поло
жение не многим улучшилось. 
До сих пор не решен вопрос о 
сбросе промышленных вод; нет 
еще проекта отопительной сис
темы наклонной галереи. Только 
на днях получена проектная доку
ментация на санитарно-техниче
ские работы в бетонно-смеси
тельном отделении.

И все же коллектив треста
24, осознав важность со

оружаемого им завода, принимает 
.все меры, чтобы наверстать упу

щенное время. Внедряются пере
довые методы ведения строитель
ных работ, прогрессивные инст
рументы и приспособления.

Эта стройка превратилась в 
своеобразную практическую шко
лу обучения строительным про
фессиям людей, пришедших сюда 
без всякой специальности. Так, 
плотниками стали все члены 
комсомольски - молодежной брига
ды разнорабочих тов. Курносова. 
Эта бригада, едва освоив новую 
профессию, на протяжении восьми 
месяцев выполняла нормы выра
ботки не ниже, чем на 180 про
центов . Специальность бетонщи- 
ков получили одиннадцать жен
щин, объединенных в бригаду 
тов. Дер. Специальностью ас
фальтировщиков овладели плот
ники бригады тов. Труфанова.

Несмотря на временные про
стои в работе и нехватку рабо
чих рук, темпы строительства 
позволяют надеяться, что новый 
завод будет сдан в эксплуатацию 
раньше срока, определенного за
данием.

Это тем более важно, что трест 
№ 24 сейчас для производства 
железобетонных деталей "поль
зуется пропарочными камерами 
примитивного типа, которые за 
пять лет действия пришли в пол
ную негодность и едва обеспечи
вают десятую часть потребности 
строек,

На сооружении нового завода 
старательно трудятся и монтаж
ники. Коллектив строительно-мон
тажного управления Л? 6 сейчас 
занят устройством транспортера 
наклонной галереи и установкой 
других металлоконструкций. Но 
график работ то и дело нарушает
ся, вследствие перебоев в обеспе
чении монтажников нужными 
материалами.

В пролете 1 первой очереди 
главного корпуса уже установле
ны два мостосвых крана, но их

ЮНЫЕ МИЧУРИНЦЫ

ввод в действие задерживается 
из-за отсутствия кабеля и пуско
вой аппаратуры, которыми снаб
дить стройку должен главк. За
вершение сооружения смеси
тельных бункеров также задер
живается из-за того», что Куйбы
шевский завод металлоконструк
ций до сих пор не изготовил их, 
хотя сделать должен был еще во 
втором квартале.

Строительно - монтажный уча 
сток № 2 обязан был к 10 октяб
ря закончить проводку электро
силовой линии. Но электрики все 
еще не получили от стройтреста 
№ 24 ни оборудования для пуль
та управления и для магнитной 
станции, ни провода большого 
сечения. До сих пор нет даже 
проекта тролеев мостовых кра
нов,

Срывается и график проклад
ки железнодорожных подъездных 
путей к заводу лишь по
тому, что в тресте не позаботи
лись об антиеептировании шпал. 
Имеющиеся рельсы не подвозят
ся к железнодорожному пути из- 
за отсутствия транспорта.

Не спешат руководители строй
ки и с прокладкой узкоколейного 
пути на территории будущего за
вода. Это уже сказывается на эф
фективности работы арматурного 
цеха, месяц назад сданного в экс
плуатацию.

Все эти факты свидетельству
ют, что рабочие —  строители и 
монтажники делают все от них 
зависящее, чтобы завод сборного 
железобетона ввести в эксплуа
тацию к 5 декабря. Необходимо, 
чтобы руководители треста приня
ли решительные меры для ско
рейшего снабжения строительст
ва нужными материалами и обо
рудованием. Коллективу строите
лей должна быть обеспечена воз
можность выполнить свои обяза
тельства.

М. Арнольдов.

Дети любят великого преоб
разователя природы Ивана Вла
димировича Мичурина. Они хо
рошо помнят его слова «Мы не 
можем ждать милостей от при
роды; взять их у нее— наша за
дача». Эти слова, четко и кра
сиво написаны учениками на 
кумаче в железнодорожной 
школе № 24, где недавно про
водился дружинный сбор, по
священный столетию со дня 
рождения И. В. Мичурина.

Алла Жукова, Тамара Дога- 
дина, Валерий Зырянов с ув
лечением рассказывали на сбо
ре о том, как они трудились на 
пришкольном участке, выра
щивали разные растения и 
при этом всегда помнили, что 
если хочешь достичь хороших 
результатов, трудись, как 
И. В. Мичурин —  настойчиво 
и самозабвенно.
— У нас, в школе, активно 

работают юные мичуринцы, —  
говорят дети о Гале Филиппо
вой, Вите Мартьшове, Тане Сме^ 
калиной и многих, многих 
других. —  Это они чаще дру
гих бывают в школьном саду 
и заботливо ухаживают за 
фруктовыми деревьями. А 
Галя Филиппова все лето 
провела в саду, —  то молодые 
деревца поливала, то землю 
рыхлила вокруг них. Труд ре
бят принес свои плоды. В этом 
году они собрали неплохой уро
жай —  несколько сотен килог
раммов яблок, вишни, крыжов
ника, малины. Сейчас дети го
товят свой сад к зиме.

Идеи Ивана Владимировича 
Мичурина учащиеся стараются 
применять ̂  при выращивании

различных сельскохозяйствен
ных растений. Об этом говорит
ся в стихотворении, помещен
ном в стенной газете шестого 
«А» класса «Юный мичури
нец»:

Чтобы дыни и лимон, 
Пшеница и кукуруза,
Росли в краю любом 
Советского Союза,

Алла Жукова, Зина Короле
ва, Виктор Зазыкин вырасти
ли кукурузу всем на удивле
ние —  высота ее стеблей около 
трех метров. В пересчете на 
гектар урожай этого теплолю
бивого растения составил 60 
центнеров початков и 700 
центнеров зеленой массы.

В секции полевых куль
тур Рая Лисина, Владимир Ели
заров и другие любовно выра
щивали рожь, пшеницу, лен, 
овес, просо, ячмень и тоже по
лучили хороший урожай. Инте
ресные опыты проводила сек
ция овощных культур по по
садке картофеля клубнями, 
ростками и глазками, изучала 
влияние окучивания на уро
жай.

Не перечесть всего того, чем 
занимаются учащиеся школы. 
Одно ясно— они делают хоро
шее и очень полезное дело. 
Навыки, полученные ими по 
выращиванию разных сельско
хозяйственных растений, при
годятся им, когда они станут 
взрослыми людьми, вступят на 
путь самостоятельной жизни.

— Мы посадили по-Мичурину 
три куста винограда и думаем, 
что он хорошо будет расти в 
нашем саду, —  говорят ребята.

Эти стремления детей лучше 
всего выражены в стихотворе
нии, взятом нами из той же 
стенгазеты:

Яблоня нарядная радует 
глаза,

А рядом винограда тянется 
лоаа,

Не сломает буря их, холод 
не возьмет, 

Юные мичуринцы —  нас 
народ зовет.

На снимках: (вверху) Ал
ла Ж укова рассматривает вы
ращенную ею кукурузу, (вни
зу) Галя Филиппова и Витя 
Мартынов обсуждают план 
работы в саду.

Текст и фото Н. Максимова.

Н о в ы е  к н и г и

Вышли из печати и поступили 
в продажу книги:

Н. Задонский. Денис Давыдов. 
Историческая хроника. Издатель
ство ЦК ВЛКСМ «Молодая Гвар
дия». 1955 год. Цена 8 р. 60 к.

Альманахи «Молодая гвардия». 
№ 13 и ■№ 14. Издательство ЦК

ВЛКСМ «Молодая гвардия». 1955 
год. Цена 9 руб. 50 кон.

Турек Сватоплук. Ботострой без 
шефа. Издательство иностранной 
литературы. Москва. 1955 г. 
Цена 14 руб. ,

Книги имеются в продаже в ма
газинах Книготорга.
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X сессия Генеральной Ассамблеи ООН
В Ы БОРЫ  НЕПОСТОЯННЫ Х ЧЛЕН ОВ СОВЕТА БЕЗОПАСНОСТИ

Н ЬЮ -Й ОРК, 20 октября. 
(ТАСС). Вчера во второй полови
не дня состоялось пленарное засе
дание Генеральной Ассамблеи, на 
котором продолжались выборы 
непостоянного члена Совета Безо
пасности вместо Турции, полномо
чия которой истекают 1 января
1956 года. Как уже сообщалось, 
на прошлом пленарном заседании 
Генеральной Ассамблеи ни одна 
из двух кандидатур — Югославия 
и Филиппины — не получила двух 
третей голосов, необходимых для 
избрания.

Вчерашнее заседание как и пре 
дыдущее, проходило весьма напря
женно ввиду организованного на
жима со стороны представителей 
США на некоторые делегации. 
Ц ель этого нажима — протащить 
Филиппины в Совет Безопасности 
на место, которое принадлежит 
странам Восточной Европы в со
ответствии с принципом справед
ливого географического распреде
ления мест для непостоянных чле
нов в Совете Безопасности и на 
основании известного Лондонского 
соглашения 1946 года.

Делегация США и на этом за 
седании пыталась незаконно про
тащить в Совет Безопасности кан
дидатуру Филиппин. Ассамблея 
на этот раз трижды провела голо
сование, но ни Югославия, ни Фи
липпины не получили необходимо
го большинства. В первом и 
третьем турах голосования за 
Югославию было подано 27 голо
сов, за  Филиппины — 31 голос. 
Во втором туре Югославия полу
чила 28 голосов, Филиппины — 30 
голосов.

Хотя выборы в Совет Безопас
ности проводятся путем тайного 
голосования, тем не менее в ку
луарах среди делегатов и особен
но среди журналистов было ши
роко распространено мнение о том, 
что за Филиппины голосуют, кро
ме США, лишь латино-американ
ские страны и такие страны, как 
Ирак, Таиланд и некоторые дру
гие. За Югославию голосовали все 
те, кто возражал против незакон
ных попыток США протащить Фи
липпины в Совет Безопасности. 
Все эти страны отдали свои голо
са за Югославию. За  Югославию 
до общему мнению голосовали 
страны Восточной Европы, боль
шинство стран Британского со
дружества, почти все европей
ские страны, а  такж е большин
ство арабских и азиатских стран. 
Здесь обращают внимание на 
то, что в этом вопросе Советский 
Союз, Англия, все страны Европы, 
а такж е большинство арабских и 
азиатских стран выступили едино
душно против незаконных попы
ток США нарушить принципы Ус
тава ООН и Лондонское соглаше
ние 1946 года о справедливом гео
графическом распределении непо
стоянных мест в Совете Безопас
ности.

Видя, что оказываемое ею пря
мое давление не даст результата, 
делегация США прибегла к про
цедурному маневру. Она внесла 
предложение отложить дальнейшее 
голосование по выборам в Совет

Безопасности и приступить к вы-1 му большинством двух третей уча
борам членов на освобождающие
ся места» в Экономический и Со
циальный Совет и в Совет по one 
ке. В числе государств, выставив
ших свои кандидатуры на избра 
ние в члены Экономического и Со
циального Совета, была и Юго
славия. Как сообщает американ
ская печать и как было очевидно 
для всех на самом заседании Ас
самблеи, этот маневр был пред
принят делегацией США с той 
целью, чтобы в случае избрания 
Югославии в члены Экономичееко' 
го и Социального Совета поме
шать ее избранию в члены Совета 
Безопасности.

С возражением против предло
жения, внесенного делегацией 
США, выступил делегат Норвегии 
Энген, Он внес предложение о 
том, чтобы было отложено голосо
вание не только по выборам, в Со
вет Безопасности, но и по выборам 
в ЭКОССО и в Совет по опеке. 
Это предложение было поддержа
но представителем СССР Кузне
цовым, представителем Чехослова
кии Давидом, а такж е представи
телем Англии Диксоном. В защ и
ту американского предложения 
выступили делегаты Сальвадора, 
Колумбии, И рака и Турции. П ред
ставитель Ирана внес затем комп
ромиссное предложение голосовать 
раздельно предложение о том, 
чтобы было отложено голосование 
о выборах в Со"зет Безопасности, 
и предложение о том, приступить 
ли немедленно к выборам в 
ЭКОССО и в Совет по опеке.

Предложение о том, чтобы от
ложить выборы в Совет Безопас
ности, голосовалось как процедур
ное предложение. Оно было приня
то Ассамблеей.

Однако возникла дискуссия во
круг предложения о том, чтобы 
немедленно приступить к выборам 
в ЭКОССО и в Совет п|о опеке, не 
ожидая пока будут закончены вы
боры в Совет Безопасности.

Глава делегации СССР В. В. 
Кузнецов в своем! выступлении 
указал на то, что это предложе
ние имеет не процедурный харак
тер, а является вопросом сущест
ва, поскольку оно относится к об
ласти пересмотра ранее принятых 
Ассамблеей решений, Он обратил 
внимание на то, что Генеральная 
Ассамблея уже утвердила рекомен
дации Генерального Комитета, в 
которых была точно* определена 
очередность выборов в органы 
ООН — сначала выборы в Совет 
Безопасности, затем* в Социаль-. 
ный и Экономический Совет и по
сле этого* в Совет по опеке. Поэто
му, заявил представитель СССР, 
для принятия предложения, изме
няющего уже утвержденный Гене
ральной Ассамблеей порядок вы
боров в указанные органы ООН, 
необходимо большинство в две тре
ти голосов. Кузнецов сослался 
при этом на соответствующую 
статью правил процедуры, преду
сматривающую, что после того, 
как предложение принято Ас
самблеей, оно не может рассмат
риваться вновь на той же сессии 
иначе, как по решению, принято-

ствующих в голосовании членов 
Ассамблеи.

Выступивший затем представи
тель Польши Кац-Сухи, указав на 
правовую несостоятельность, под
черкнул, что это предложение об 
изменении уже принятого Ассамб
леей порядка выборов в главные 
органы ООН является попыткой 
предрешить результаты выборов в 
Совет Безопасности. Он такж е 
указал на то, что правила процеду
ры допускают изменение уже име
ющегося решения Генеральной Ас
самблеи только большинством в 
две трети голосов.

Председатель Генеральной Ас
самблеи Маса предложил присту
пить к голосованию простым боль
шинством.

Как стало известно среди ж ур
налистов в кулуарах, Маба при
нял такое решение под давлением 
делегации США, которая боялась, 
что предложение о выборах в 
ЭКОССО и Совет по опеке не со
берет две трети голосов.

Советская делегация в соответ
ствии с правилами процедуры оп
ротестовала это решение. Вслед
ствие этого на голосование было 
поставлено решение председателя. 
Это голосование в соответствии 
с правилами процедуры проводи
лось простым большинством. Р е
шение председателя было принято.

После этого на голосование 
поставлено предложение о том, 
чтобы Ассамблея немедленно при
ступила к выборам в ЭКОССО 
и Совет по опеке. За  него было по
дано 26 голосов, против 20 при 13 
воздержавшихся. За  это предло
жение, кроме США, голосовали 
Филиппины, Пакистан, Таиланд, 
Либерия, Ирак, Иран, Исландия 
и большинство латино-американ
ских стран.

Против этого предложения голо
совали делегации СССР, УССР, 
БССР, Польши, Чехословакии, 
Югославии, Англии, Индии, Бель
гии, Бирмы, Канады, Чили, Д а 
нии, Эфиопии, И зраиля, Люксем
бурга, Голландии, Новой Зелан
дии, Норвегии и Швеции. Воздер
жались делегации Афганистана, 
Австралии, Аргентины, Греции, 
Индонезии, Турции, Южно-Афри- 
карского Союза, Уругвая и боль
шинства арабских стран.

После этого Ассамблея перешла 
к выборам шести членов Экономи
ческого и Социального Совет'а 
взамен Австралии, Индии, Турции, 
США, Венецуэлы и Югославии, 
срок полномочий которых истекает 
в конце 1955 года. В результате 
пяти раздельных тайных голосова
ний было избрано только четыре 
новых члена Экономического и Со
циального Совета — США, К ана
да, Индонезия и Ю гославия. Ни
кто из кандидатов для заполнения 
двух остальных мест не получил 
необходимого большинства голо
сов. Среди баллотировавшихся на 
эти два места были Греция, Б рази
лия, Афганистан и Коста-Рика.

20 октября Ассамблея продол
жит выборы в Экономический и Со
циальный Совет, а такж е в Совет 
по опеке и в Совет Безопасности.

НА АНЬШАНЬСКОМ МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОМ КОМБИНАТЕ
По сообщению корреспондента 

агентства Синьхуа из Аньшаня, за 
первые девять месяцев этого года 
Аньшаньский металлургический 
комбинат выпустил более 40 но
вых видов продукции, т. е. почти 
столько же, сколько было выпу
щено новых видов продукции за 
весь прошлый год.

Комбинат ‘ освоил производство 
тяжелых стальных балок, профи
лированного проката для железно
дорожных вагонов, кремнистой 
стали и листового электротехниче

ского железа, толстой листовои 
судостроительной стали и 8 видов 
бесшовных труб из легированных 
сталей.

Д о конца года аныпаньские ме
таллурги намерены освоить произ
водство еще 40 новых видов про
дукции, включая тяжелые рельсы 
с широкой подошвой, профилиро
ванную конструкционную сталь 
для локомотивов, стальной прокат 
и тонколистовую сталь для авто
машин и т. д.

(ТАСС).

ПРОПАГАНДА АГРОТЕХНИКИ В ПОЛЬШЕ

ВАРШАВА. Среди польских 
крестьян ведется широкая пропа
ганда новейших достижений сель
скохозяйственной науки и агротех
ники. Эту работу "организует Все- 
польское общество' по распростра
нению сельскохозяйственных зна
ний. Общество организовало мно
жество научно - популярных лек
ций, докладов и бесед.

Важную роль в пропаганде аг

рономической науки играет дви
жение мичуринцев. В селах страны 
создано свыше тысячи мичурин
ских кружков, которые объединя
ют почти 15 тысяч крестьян.

Значительное место в сельско
хозяйственной пропаганде зани
мает популяризация опыт'а совет
ских колхозов и совхозов.

(ТАСС).

РОСТ СТОИМОСТИ 
ЖИЗНИ В АНГЛИИ

В передовой статье, посвящен
ной росту дороговизны в Англии, 
газета «Дейли Геральд» пишет, 
что в настоящее время стоимость 
жизни в полтора раза выше, чем
8 лет назад. Чтобы сейчас купить 
то, что в 1947 году покупали на 
один фунт стерлингов, нужно уп
латить полтора фунта стерлингов. 
Газета с тревогой отмечает, что 
зимой ожидается еще больший 
рост дороговизны. (ТАСС).

В Чехословацкой Республике 
внедряется метод строительства до
мов из гЬтовых панелей. После ус
пешных опытов в г. Готвальдове 
(Моравия) сейчас ведется соору
жение из панелей шести 40-квар
тирных домов в одном из районов 
чехословацкой столицы Праге — 
Панкрац. Части стен или целую  
стену комнаты укладывают при по
мощи больших подъемных кранов.

НА СНИМКЕ: установка панелей 
наружной стены.

Фото Чехословацкого телеграф
ного агентства.

К ПАКИСТАНО-АФГАНСКИМ 
ОТНОШЕНИЯМ

КАРАЧИ, 19 октября. (ТАСС). 
К ак сообщает газета «Доон», 
представитель министерства ино
странных • дел Пакистана заявил 
18 октября, что- пакистанское пра
вительство приняло решение ото
звать своего посла из Кабула. 
Представитель добавил, что т а 
кое решение принято в качестве 
ответной меры на аналогичные 
действия афганского правительст
ва.

По мнению дипломатических 
кругов Карачи, отозвание прави
тельствами Афганистана и П аки
стана глав своих дипломатических 
представительств не означает раз
рыва дипломатических отношений 
между двумя странами, но, тем не 
менее, эти действия несомненно 
повлекут за собой новое обостре
ние отношений между этими стра
нами.

ПОЛОЖЕНИЕ В КЕНИИ
Как передает агентство Рейтер, 

английские власти в Кении опуб
ликовали вчера заявление, из ко
торого явствует, что в настоящее 
время находятся под стражей 60 
тысяч человек, задержанных и 
осужденных по обвинению в уча
стии в антианглийских выступле
ниях.

Как отмечается в заявлении, чи
сло обнаруженных недавно трупов 
убитых негров свидетельствует о 
том, что «ужасы первых девяти 
месяцев после введения чрезвы
чайного положения» в Кении «пре
взошли все то, что можно было 
себе представить».

(ТАСС).

Н о в а я  
гидроэлектростанция 

в Китае вступила 
в строй

К ак сообщает газета «Синьцзян- 
жибао», недавно трудящиеся глав» 
ного города Синьцзян-Уйгурского:' 
автономного района- — Урумчи т 
его окрестностей торжественно от* 
метили пуск в эксплуатацию Ула* 
байской гидроэлектростанции.

Строительство гидроэлектро
станции началось в октябре 195I 
года. Она построена у северных- 
отрогов Тяньшаньских гор в не
скольких десятках километров от 
города Урумчи. В се оборудование- 
электростанции изготовлено на 
отечественных заводах. С вводом 
этой ГЭС в эксплуатацию населе
ние и промышленность Урумчн* 
полностью обеспечиваются элект
роэнергией.

(ТАСС).

Сессия стран-участниц 
„плана Коломбо44

Л О Н ДО Н , 19 октября. (ТАСС). 
К ак сообщает агентство Рейтер, 
в Сингапуре открылась седьмая.* 
сессия консультативного комитета? 
«плана Коломбо» (организации 
по оказанию экономической по
мощи странам Южной и Ю го-Во
сточной Азии. Первоначально уча
стниками этой организации были*' 
только страны Британского со
дружества наций, а затем к нек> 
присоединились такж е США,
Япония, Таиланд и другие.— Ред.);

В работе 'Ьессии приним аю т 
участие представители 17 стр ан - 
участниц «плана Коломбо».

Задачей нынешней сессии яв
ляется решение вопроса о продле
нии срока действия «плана Ко
ломбо», который истекает в июнег
1957 года.

МАССОВЫЙ МИТИНГ 
В ИНДОНЕЗИИ

В Семаранге (крупнейший го
род Центральной Явы) состоялся 
массовый митинг, созванный па- 
инициативе 28 политических пар
тий и профсоюзных организаций, 
в том числе национальной партии^ 
рабочей партии, национальной- 
народной партии, Коммунистиче
ской ̂ гартии и др. На массовом ми
тинге представители этих партий4 
приняли резолюцию, требующую- 
отставки правительства Х арахапа. 
и сформирования нового нацио
нального коалиционного прави
тельства, «которое опиралось бы;* 
на большинство народа». Участни
ки митинга послали делегацию в* 
Д ж акарту, чтобы выразить волю 
и желание населения Ц ентраль
ной Явы президенту и парламен
ту.

(ТАСС).

Последствия наводнения в Пакистане

Эвакуация английских войск 
из зоны Суэцкого канала

КАИР, 19 октября. (ТАСС). По 
сообщению печати, командующий 
войсками Восточной зоны генерал 
Али Амер сообщил вчера на пресс- 
конференции, что со дня подписа
ния англо-египетского соглашения 
и до настоящего времени из зоны 
Суэцкого канала выведено 49.031 
английских солдат и офицеров. До
19 июня 1956 года должны быть 
эвакуированы еще 31.696 человек.

К ак сообщает радио Карачи, по 
предварительным данным, ущерб, 
причиненный наводнением в З а 
падном П енджабе, исчисляется 
десятками миллионов рупий. Все
го от наводнения пострадало око
ло девяти миллионов человек. 
Опустошения произведены на пло
щади в 10 тысяч квадратных 
миль.

Согласно заявлению представи
теля Пакистанского правительств 
ва, в Западном Пенджабе навод
нением уничтожено' 5 0 ,1 процентов*- 
посевов хлопка, риса, .кукурузы .ш  
других культур. Погибло около 40^ 
тысяч голов скота.

(ТАСС).

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ.

ГОСДРАМТЕАТР
22 октября

В. Розов 
«В ДОБРЫ Й ЧАС!»

Начало в 8 часов.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

«НЕОКОНЧЕННАЯ ПОВЕСТЬ» 
«Звезда»

В 9 час. 30 мин. и 1 час 
30 мин.

«РАЗВЕДКА ЗА РЕКОЙ»
Вечером
«СЛУЧАИ С ЕФРЕЙТОРОМ  

КОЧЕТКОВЫ М»
«Родина»

«овод»

Аптеке № 1
срочно требуется фармацевт 

на постоянную работу.
(2- 2).

Автоколонне № 64
требуются шоферы 1и 2 класса
для работы на грузовых и лег
ковых таксомоторах.

Обращаться в отдел кадров 
автоколонны № 64, Пензен
ская, 10.

(2- 2).

А нтош кин  Юрий Михайлович^ 
проживающий в г. Сызрани, воз
буждает дело о расторжении брака.* 
с Антошкиной Анастасией Семе
новной, проживающей в селе По
токи. Жмеринского района, Вин
ницкой области.

Дело подлежит рассмотрению в < 
народном суде Жмеринского райо— 
на, Винницкой области.
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